

Presentación del libro “La Banda en la vida”

Título del libro : “LA BANDA EN LA VIDA. Crónica de 90 años de la Banda de Música de La Guancha (1924-2014)

Autor: Salvador Pérez (profesor y periodista)

Presentación: Viernes, día 22 de noviembre de 2013, en el Centro Cultural “Unión y Fraternidad” de La Guancha, a las 20,30 horas

Edita: Patronato de Música XVIII de Enero de La Guancha- Tenerife

Patrocina: Excmo. Cabildo Insular de Tenerife, Ilmo. Ayuntamiento de La Guancha y la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz

Prólogo: Manuel Hernández González (Profesor Titular de Historia de América de la Universidad de La Laguna)

Coordinación de la edición: Juan José Rodríguez González (profesor y psicólogo)

Impresión: Tipografía García – La Perdoma- La Orotava- Tenerife

Número de páginas : 352 páginas

Fotografías: cerca de 200 imágenes

Diseño de cubierta: Adrián Luis Trujillo

* La Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz ha participado en escribir el libro con sus textos y pies de fotos por medio del presidente de la Fundación, Salvador Pérez Pérez. La Coordinación de la Edición ha estado a cargo del miembro del Patronato de la Fundación, Juan José Rodríguez González mientras el montaje fotográfico y la colaboración en aspectos informáticos ha sido de otro miembro del Patronato, Patricia Luis García.